

Fecha: 25-06-2025
Medio: El Labrador
Supl. : El Labrador
Tipo: Noticia general

Pág. : 4
Cm2: 173,6

Tiraje: 2.000
Lectoría: 6.000
Favorabilidad: No Definida

Título: **Abandonan en estado grave a hombre en Urgencias del Hospital San José**

Abandonan en estado grave a hombre en Urgencias del Hospital San José

Personal de Carabineros de la 24 comisaría de Melipilla fueron alertados que, en el servicio de urgencia del Hospital San José, se encontraba un hombre herido y en estado grave.

La víctima presentaba una lesión producto de un ataque con un arma cortopunzante y fue abandonado por quienes lo trasladaron al recinto hospitalario, los que huyeron sin dejar rastro.

Se trataba de J.G.V. chileno de 48 años, quien fue trasladado en camioneta por desconocidos y no prestó declaración debido a su estado de gravedad, donde los facultativos procedieron a ingresarlo a pabellón para una cirugía.

Se estableció que el individuo presentaba una herida en el tórax de carácter grave y se encontraba con respiración asistida, quedando internado en la unidad de cuidados intensivos.



Por instrucción del fiscal de turno, personal de la SIP de Carabineros quedó a cargo de la

investigación que busca establecer las circunstancias de este insólito hecho. intensiva.